

タピオカ



うちの娘（3才）は「タピオカ」と発音できず、どうしても「パヒオカ」となってしまいます。かえって発音しづらいのではないかと思うのですが、本人は実に流暢に、そして自信満々に発音しています。元のこ

とばと変換後のことば両方にパ行があるのが興味深いです。

ところで、息子が小さかった頃にも言い間違いがあり、たとえば、新幹線のことを「アンカンチン」と発音していました。このレベルまでいってしまうとそのときの状況（新幹線のプラレールを持ちながら等）を踏まえながらでないとは正解にたどり着けません。

それに対し、娘のパヒオカはなんとなくタピオカだろうと推測できるところが秀逸です。娘、カワイイ。

びろーん

社会的に注目を集めている事件の判決が出ると、代理人が「勝訴」、「無罪」、「不当判決」等が書かれた旗を掲げることがあります。

業界的には、これを「ハタ」とか「びろーん」と呼びます。ちなみに、私はびろーん派です。

正式名称を調べたら「判決等即報用手持幡」というようですが、とても覚えられないので、ぜひ「びろーん」で覚えていただければ幸いです。

交通事故で被害者側の過失が大きいとき

交通事故で怪我をすると、治療終了後に加害者側と示談交渉をすることになります。そのときの示談金の基準は、自賠責基準、保険会社基準、裁判基準と3種類の基準があります。一般的には自賠責基準<保険会社基準<裁判基準となりますが、被害者の過失割合が大きい場合には、自賠責の金額が一番大きくなることもあります。

自賠責は被害者保護を目的としているので、被害者の過失が7割未満の場合には過失相殺をしないで損害賠償額全額（上限があります）が支払われるからです。

ですので、被害者の過失が大きいときは、訴訟を行った場合に予想される過失割合を検討し、それによって導き出される金額と自賠責基準の金額を比較しつつ、交渉をしていくこととなります。

取手駅前法律事務所

弁護士 大関 太朗

〒302-0004 取手市取手 2-10-15 ナガタニビル 5F

TEL 0297-85-3355 FAX 0297-85-3377

URL <http://mo-law.net/>

営業時間：9:00～18:00（平日）

土・日・祝日相談可能（要相談）

弁護士紹介

大関 太朗

平成13年 早稲田大学商学部 卒業

平成18年 司法研修所入所

平成19年 弁護士登録（登録番号：35538）

東京弁護士会 安藤総合法律事務所 入所

平成23年 茨城県弁護士会へ登録換え

眞鍋・大関法律事務所 開設

平成28年 取手駅前法律事務所 開設